

Co." demandant qu'une lampe soit placée sur la rue Berri, sous le pont de la rue Notre-Dame.

Sur rapport du surintendant de l'Eclairage, déclarant qu'une lampe à arc est nécessaire sur la rue Berri, au Sud du pont de la rue Notre-Dame, il est

Résolu: D'acquiescer à cette requête et de prier le surintendant de l'Eclairage d'agir en conséquence.

10.—Soumis un rapport du surintendant des Alarmes d'incendie, recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$500 des item suivants: Réparations \$226.50; fournitures de batteries \$150; dépenses casuelles \$122.25; unifornes \$1.25, et d'appliquer ce montant à l'achat des chevaux.

Résolu: De souscrire au rapport du surintendant des Alarmes d'incendie, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

11.—Soumises les demandes suivantes:

a) De la "Lackawanna Coal Co.", à l'effet d'ériger une écurie de 35 places sur le lot No 12 de la rue Olier, quartier St-Denis.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De souscrire au rapport de l'inspecteur des Edifices, et de renvoyer cette demande à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

b) De M. Frédéric Viger, à l'effet d'ériger une machine à gaz de sept chevaux-vapeur au No 137 de la rue Champlain, quartier Papineau.

c) De M. Joseph Proulx, demandant l'autorisation d'ouvrir une forge sur les lots Nos 2344 et 2345 de la 5ème avenue, Rosemont, quartier Sainte-Marie.

d) De M. P. Chevalier, demandant la permission de se servir d'un bâtiment comme carrosserie avec forge au No 389 de l'avenue Coloniale, quartier St-Jean-Baptiste.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: Que les permissions demandées soient accordées et que soient présentés au Conseil des rapports en conséquence

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re CONDUITS SOUTERRAINS

Compte rendu de l'assemblée du 7 novembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Payette, M. Martin, Yates, Duquette, Robillard, Sadler, Marin, Larivière, membres de la Commission.

Sont aussi présents: MM. les échevins Lévesque et Stearns.

Sur proposition de M. l'échevin Yates, M. l'échevin L.-A. Lapointe est nommé à l'unanimité président de cette Commission.

Le secrétaire soumet alors les documents suivants ayant trait à l'établissement de conduits souterrains:

a) Lettre du "Montreal Board of Trade", en date du 3 mai 1906, demandant que la Cité prenne des mesures pour construire des conduits souterrains et pour louer ces conduits aux compagnies électriques établies à Montréal;

b) Lettre de la Cie de Téléphone Bell, offrant de placer gratuitement les fils du service des alarmes et ceux du service de la patrouille de la Police dans les conduits souterrains qu'elle a de disponibles.

c) Rapport des experts nommés par l'Association Canadienne des Assureurs, en date du 31 mai 1907, au sujet du danger des fils suspendus et sur les mesures à prendre pour placer ces fils dans des conduits souterrains.

d) Lettre du "Montreal Board of Trade", en date du 26 septembre 1907, attirant l'attention des autorités municipales sur le rapport des experts nommés par l'Association

that a light be placed on Berri street, under the Notre-Dame street bridge.

The superintendent of the Light department reporting that an arc lamp was needed on Berri street, south of Notre Dame street bridge, it was

Resolved: That the request be granted and the Light superintendent instructed accordingly.

10.—Submitted a report from the superintendent of the Fire Alarm department asking that the sum of \$500. be varied from the following items and applied to the appropriation for the purchase of horses, viz: Repairs \$226.50; Battery supplies, \$150; Contingent, \$122.25; Uniforms, \$1.25.

Resolved: To concur in the Fire Alarm superintendent's report, and that a report be made to Council accordingly.

11.—Submitted the following applications:

a) From the Lackawanna Coal Co., for permission to erect a stable of 35 stalls, on lot No. 12, Olier street, St. Denis ward.

The Building inspector reporting favorably thereon according to By-law No. 340, and there being no opposition, it was

Resolved: To concur in the Building inspector's report, and that the application be referred to the Hygiène and Statistics Committee.

b) From Mr. Frédéric Viger for permission to erect a gas engine of 7 horse power, at No 137 Champlain street, Papineau ward.

c) From Mr. Joseph Proulx, asking authority to open a blacksmith shop, on lot Nos. 2344 and 2345, 5th avenue, Rosemont, St. Mary ward.

d) From Mr. P. Chevalier for permission to occupy a building as a carriage making shop, with a forge, at No. 389 Colonial avenue, St-Jean-Baptiste ward.

The Building inspector reporting favorably thereon according to By-Law No. 340, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permissions sought for be granted and reports made to Council accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re UNDERGROUND CONDUITS.

Report of meeting held the 7th of November.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Payette, M. Martin, Yates, Duquette, Robillard, Sadler, Marin, Larivière, members of the Committee.

There were also present: Ald. Lévesque and Stearns.

On motion of Ald. Yates, Ald. L. A. Lapointe was unanimously appointed chairman of the Committee.

The secretary then submitted the following documents relating to the laying of underground conduits:

a) Letter from the Montreal Board of Trade, dated the 3rd of May 1906, asking the City to take measures for the construction of underground conduits, and for the renting of said conduits to electric companies established in Montreal;

b) Letter from the Bell Telephone Co., offering to lay, without charge, the wires of the alarm system and those of the police patrol into its own available conduits.

c) Reports from experts appointed by the Canadian Underwriters' Association, dated the 31st of May 1907, anent the danger of overhead wires, and upon the measures to be taken for the placing of said wires into underground conduits.

d) Letter from the Montreal Board of Trade, dated the 26th of September 1907, drawing the attention of the civic authorities to the report of experts appointed by the Cana-